

martes 28 de abril de 2020

El Ayuntamiento de Antequera reanuda las obras PFEA 2019 tras el parón del COVID-19 encontrándose ya al 77,25 por ciento de ejecución y ultimándose además destacados proyectos para licitar a lo largo de 2020

Ya están concluidas las remodelaciones de tramos en calles Toronjo, Plato y Chimeneas, encontrándose el resto ya por encima del 50 por ciento de su desarrollo. Los proyectos PFEA 2020. comenzarán a mediados de septiembre.

También se ha seguido trabajando de forma intensiva durante las últimas semanas para concluir y trasladar al área de Contratación otras iniciativas a iniciar este año, como el Plan de Asfaltos, la calle Infante o la cubierta del nuevo pabellón.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal José Ramón Carmona han comparecido en la mañana de hoy martes ante los medios de comunicación en una rueda de prensa telemática que ha servido para exponer el trabajo que se lleva desarrollando en las últimas semanas en el Área de Obras así como la situación tanto de los proyectos incluidos en el PFEA 2019 como en el del 2020.

La situación actual de las obras PFEA 2019 es que se han logrado reanudar en los últimos días tras el parón generalizado del sector en buena parte del confinamiento aún vigente por el Estado

de Alarma decretado a consecuencia de la pandemia del virus COVID-19. A pesar de ello, se ha informado que se mantuvieron los empleos asociados a estas obras PFEA 2019 tal y como lo requirió el SEPE y lo determinó a su vez el propio Ayuntamiento, contribuyendo así con el mantenimiento económico de los trabajadores afectados por el parón al haberse paralizado consecuentemente sus contratos de trabajo.

A día de hoy ya hay tres proyectos totalmente finalizados; se trata de los correspondientes a las remodelaciones integrales de las calles Toronjo y Plato (tramos comprendidos entre las intersecciones con calles Taza y Porterías), así como la de calle Chimeneas entre Herrezuelos y Lucena, quedando este último además peatonalizado. En cuanto al resto, la remodelación de la calle Sitio de Zaragoza (barrio Girón) se encuentra al 50 por ciento de su ejecución; las obras en el anejo de La Joya para el acondicionamiento del





cruce entre las calles Andalucía y Las Flores, al 65 por ciento; la trasera de la iglesia de San Juan (barrio de San Juan), está al 68 por ciento; la calle Antonio González Chuzo (barriada Los Dólmenes) al 60 por ciento; por último, la calle Mancilla se encuentra al 75 por ciento de su ejecución. En términos globales, la ejecución de los proyectos de obras PFEA 2019 en Antequera se encuentra al 77,25 por ciento.

Proyectos incluidos en las obras PFEA 2020

Una importante consecución administrativa que se ha logrado ya, trabajando intensamente para ello en las últimas semanas, es la aprobación definitiva en Junta de Gobierno Local de todos los proyectos incluidos en la convocatoria correspondiente al año 2020 en las obras PFEA. Solo queda pendiente una autorización de Cultura respecto al proyecto en calle Cazorla, aunque espera solventarse en breve.

Ya se trabaja por tanto en el pliego para intentar licitar todos los proyectos cuanto antes y poder adelantar así el inicio de las obras cuanto antes, presumiblemente a mediados de septiembre. De esta forma, se pretende contratar al máximo numero de personas posible, significando un destacado impulso frente a la crisis económica que se avecina debido a los nocivos efectos sobre la economía y el empleo que está acarreando también el Estado de Alarma y la pandemia en sí del virus COVID-19 en el conjunto de la sociedad española.

Avance de otros destacados proyectos para licitar a lo largo de 2020

El concejal José Ramón Carmona ha informado también que este período de confinamiento generalizado está siendo aprovechado internamente en el Ayuntamiento para avanzar en el desarrollo de otros destacados proyectos a licitar a lo largo de 2020. Es el caso del nuevo Plan de Asfaltos, que está ya en su recta final antes para enviarse en apenas dos semanas al área de Contratación y que supondrá una inversión prevista de 289.000 euros.

Otros de los proyectos que se están ultimando son la segunda fase del nuevo pabellón cubierto (que conllevará la instalación de la cubierta), el proyecto de la pasarela sobre el arroyo Alcázar próximo al camino de Matagrande, el proyecto DUSI en la Alcazaba, la construcción de 144 nuevos nichos en el cementerio municipal o la remodelación de la calle Infante Don Fernando, que conllevará una inversión de 1,8 millones de euros y para la que ya se ha conseguido el visto bueno de Diputación ante la que se enviará en breve la aceptación de la subvención.











